

22/01/2013

WASSY

# Le cœur sur la main

Il y a quelques jours, les élèves de 1<sup>er</sup> bac pro commerce du lycée professionnel Baudot, encadrés par leurs professeurs de commerce, Mmes Plançon et Hamdane et par Mme Balayé, documentaliste, ont accueilli au CDI deux membres du comité du Téléthon de Wassy. Mme Martelle est intervenue le matin et M. et Mme Couturier, l'après-midi.

Ceux-ci ont d'abord été invités à découvrir une exposition, résultat de plusieurs semaines de travail, dans laquelle les élèves ont eu à cœur de présenter les différentes étapes de leur mobilisation autour du Téléthon : recherches documentaires sur l'origine du Téléthon, sur les maladies génétiques, réalisation de brochures et d'affiches informatives et organisation d'actions pour récolter des fonds. Rappeler que cette classe était présente le 6 décembre au marché



Mme Martelle, bénévole, entourée des élèves de 1<sup>er</sup> bac pro commerce de Wassy et au Cora de Saint-Dizier et que les animations mises en place ont permis de verser 425 € à l'Association française contre les myopathies. Cette rencontre a aussi été l'occasion

de dresser le bilan de cette opération, d'évoquer la manière dont chacun avait vécu cette expérience et échanger autour du statut de bénévole et de son rôle dans une association. Ces quelques moments passés en

semble étaient empreints de convivialité et ont été très appréciés tant par les bénévoles que par les élèves qui ont vu là une reconnaissance de leur action, et une incitation à la renouveler.